

"JEUDI SOIR, DIMANCHE MATIN" : UN DOCUMENTAIRE SUR L'ALCOOL OÙ LES JEUNES SE FILMENT

FRANCE TÉLÉVISION DIFFUSE CETTE SEMAINE SUR SA CHÂÎNE « FRANCETV PLUZZ » UN DOCUMENTAIRE DE 55 MINUTES ORIGINAL.

Des jeunes bretons ont été invités à se filmer lors de leurs sorties alcoolisées mais aussi à parler de leur rapport à l'alcool au cours d'ateliers. Des adultes sont conviés à discuter avec eux des images qu'ils ont filmées. Ce documentaire très près de leurs vies va largement au-delà des caricatures que l'on peut faire sur le sujet. Au fur et à mesure du film, leur réflexion sur l'alcool avance.

Ce documentaire n'est visible que quelques jours (jusqu'au 21/04/2014). À ne pas manquer !

http://pluzz.francetv.fr/videos/jeudi_soir_dimanche_matin_,100298102.html